

Fenster schließen

SÜDKURIER



Artikel empfehlen:



Überlingen

24.03.2011

Ehrungen für zahlreiche Mitglieder

Ehre, wem Ehre gebührt: Viele Mitglieder des Musikvereins „Harmonie“ Lippertsreute haben bei der Hauptversammlung in der Luibrechthalle Ehrungen des Blasmusikverbands Bodenseekreis erhalten. Für bestandene D1-Kurse erhielten Maike Bader und Anne Kotheimer – sie erreichte sogar die Traumnote 1,0 – von Jugendleiterin Sarah Möhrle und dem Vorsitzenden Ronny A. Knepple das Bronzeleistungsabzeichen.



Mit dem silbernen Leistungsabzeichen für bestandene D2- Kurse wurden Daniela Köhler und Lisa Lohr geehrt.

Die weiteren Ehrungen übernahm der Vizepräsident des Blasmusikverbands Bodenseekreis, Hanspeter Erhard. Für zehnjährige aktive Tätigkeit im Verein erhielten die Ehrennadel in Bronze des Blasmusikverbandes: Sonja Allweyer (Querflöte), Kevin Collinge (Bass), Caroline Großhardt (Klarinette, Uniformwartin der Jugendkapelle), Joachim Keller (Klarinette), Michaela Suter (Flügelhorn, Jugendvertreterin im Vorstand seit 2009) und Franziska Terp (Klarinette).

Was für eine große Ehrenrunde beim Musikverein „Harmonie“ (von links): Mathias Wengle (20 Jahre aktive Tätigkeit), Franziska Terp (zehn Jahre), Ralf Erdenberger (20 Jahre), Alexander Risch (30 Jahre), Ronny A. Knepple (Vorsitzender), Christine Erdenberger (20 Jahre), Hanspeter Erhard (Vizepräsident des Blasmusikverbands Bodenseekreis), Joachim Keller, Michaela Suter und Sonja Allweyer (alle zehn Jahre), Udo Huber (30 Jahre) und Kevin Collinge (zehn Jahre).
Bilder: Klaas

Die Ehrennadel in Silber für 20-jährige aktive Tätigkeit bekamen Christine Erdenberger (Flügelhorn, Uniformwartin der Musikkapelle), Ralf Erdenberger (spielte bis 2001 Schlagzeug, lernte dann um auf Tuba; seit 2008 Schlossseefestwirt und seit 2006 aktiver Beisitzer im Vorstand) sowie Mathias Wengle (Trompete).

Die Ehrennadel in Gold und die Vereinsplakette in Bronze für 30-jährige aktive Tätigkeit erhielten Udo Huber, der 1989 den Dirigentenstab bei der Jugendkapelle übernahm, und Alexander Risch, seit 2006 Dirigent der Musikkapelle.

Eine weitere Ehrung erfolgt im Rahmen des Verbandsmusikfestes: Ehrenmitglied Klaus Maier erhält dann die Ehrennadel in Gold für 50-jährige aktive Tätigkeit und wird zum Verbands-Ehrenmitglied des Blasmusikverbands Bodenseekreis ernannt. Der Festumzug anlässlich des 150-Jahr-Jubiläums läuft unter der Leitung von Klaus Maier.

Zum Ehrenmitglied ernannt wurde Armin Kreuzer, der 1992 bis 1995 als Vorsitzender fungierte und seither als Fahnenbegleiter der Kapelle dient. Ebenfalls Ehrenmitglied wurde Karl-Heinz Nowak, der von 1986 bis 1999 als Beisitzer für Bambergen wirkte.

Vorsitzender Knepple verkündete, dass dem Musikverein beim Landesmusikfestival 2011 in Pfullingen eine besondere Ehre zuteil wird: Ministerpräsident Stefan Mappus wird den Musikern die Conradin-Kreutzer-Tafel für das 150-jährige Bestehen des Vereins verleihen. Diese Auszeichnung wurde auf Initiative des ehemaligen Ministerpräsidenten Erwin Teufel 1998 vom Land Baden-Württemberg gestiftet und ist nach dem in Meßkirch geborenen Komponisten Conradin Kreutzer benannt. (mkl)



Zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden Karl-Heinz Nowak (links) und Armin Kreuzer.

Google-Anzeige

Ferienwohnungen mieten

Führendes Online-Verzeichnis für private Ferienwohnungen weltweit!

www.FeWo-direkt.de/Ferienwohnungen



Solarfonds 8,00% p.a.

Ab 10.000€, nur 8 Jahre Laufzeit, Solarfonds, Infos hier per Post anfordern.



Innsbruck ab 39,99 €

Festivals, Kunst & Architektur: Entdecken Sie mit airberlin die Kulturhöhepunkte in Innsbruck!



Selbstständig?

TOP - Private Krankenkasse ab nur 57,- Euro für Selbständige und Freiberufler unter 55!

<http://www.suedkurier.de/region/bodenseekreis-oberschwaben/ueberlingen/Ehrungen-fuer-zahlreiche-Mitglieder;art372495,4792129>

Fenster schließen